

Pas de titre, mais sept médailles pour les Genevois

KARATÉ

Les championnats suisses se sont disputés à Bienne.

Pas de titre national, mais les combattants genevois ont tout de même remporté sept médailles, lors des championnats suisses qui se sont disputés le week-end dernier à Bienne. Ippon Tivoli s'est taillé la part du lion avec six breloques, alors que

l'Académie de karaté a terminé deuxième en kumite par équipes.

«Je suis satisfait de la performance d'ensemble, mais un peu frustré qu'aucun de nos représentants n'ait gagné. Dommage surtout pour Kastriot Avdiu qui ne s'est incliné que d'un point en finale, analyse Vincent Longagna, entraîneur de Tivoli. Je regrette aussi qu'Aurélie Magnin n'ait pas obtenu de dérogation pour pouvoir participer à ces

joutes. Au Canada de janvier à juillet pour des études, elle n'a certes pas obtenu les points requis pour être qualifiée. Mais il me semble que ses deux excellents résultats internationaux auraient largement pu servir d'équivalence...»

Samuel Rodrigues a conquis deux médailles: du bronze en élite -65 kg et de l'argent en juniors, battu par l'inévitable Salihu Shqiprim. «Mais il se

rapproche de lui», confie Longagna. Andrea Dos Santos a terminé troisième en junior, à l'instar d'Adrien Schwitzguebel en élite -70 kg. «C'est déjà un authentique exploit, compte tenu de sa surcharge de travail», commente encore l'entraîneur d'Ippon Tivoli. A noter encore que douze de ses élèves participeront au dernier tournoi SKU enfants dimanche prochain à Neuchâtel. *Jean-Antoine Calcio*